

# 4組のキセキ

吉岡小学校2年4組学級便り 第7号  
令和2年11月3日(火)



本校でも新型コロナウイルスの感染が確認されたことから、急な臨時休業となり、不安とご心配をおかけいたしました。保護者の皆様にはご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。

緊急メール配信や学校便りでお伝えしています通り、新型コロナウイルスは今や誰でも感染し得るものです。子供たちには、感染した児童を特定したり、非難したりするのではなく、体調を心配する気持ちをもつよう指導していきます。ご家庭でもお声掛けをよろしくお願い致します。

## 〈学校の消毒について〉

緊急メール配信でもありましたように、10月31日(土)に業者による消毒作業を行いました。臨時休業開けは、安心して登校して下さい。



## 〈学習について〉

授業時数にはまだ余裕があります。進度も概ね通常の進度に追いついています。学習内容の遅れの心配は今のところありません。学習の形態も変更ありません。

現在、配慮を要する教科の活動は以下のようになっています。

- 体育…呼気が上がる活動は校庭で行い、跳び箱とマットのみ体育館で行う。
- 音楽…けん盤ハーモニカや合唱は外で行う。リズムや打楽器、口ずさむ程度の歌唱は教室で行う。
- 生活科…おもちゃまつりの単元では1年生との交流はせず、作ったおもちゃの紹介とプレゼントをする。



## 〈今後の学校生活について〉

手洗い、マスク、三密を避ける、換気をしっかり行うなど、これまで通り感染拡大防止に留意した生活をします。



## 〈児童の心のケアについて〉

感染した児童やその保護者の方はもちろん、そうでない児童や保護者の方にも不安な気持ちが広がっていることと思います。学校では、不安な気持ちを抱える児童に寄り添い、安心して生活できるよう努めてまいります。

ご家庭でお子さんの様子を観察していただき、いつもと違う様子、心配な様子があれば遠慮なくお知らせ下さい。



## 2-4のみなさんへ

とつぜん学校がお休みになってびっくりしたと思います。学校では、みんながあんしんして生活できるように、じゅんぴをしています。みんなは、これからも手あらいとマスクをしっかりと、ごはんをしっかりと、はやねはやおきをして強い体作りをがんばりましょう。

おうちで自分のできる学しゅうをすすめておいて下さいね。

先生は学校で元気いっぱいみんなの声が聞けるのをまっています。

